
大连人俱乐部连夜申诉
屋漏偏逢连夜雨，在裁判判罚问

题上，大连人也有颇多不满。与建业的
比赛中，他们领到了红点套餐，在最后
阶段被对手扳平了比分。点球判罚没
有问题，但亮给丹尼尔森的红牌确实
有些过于严厉。在大连人队中，丹尼尔
森是最不可或缺的外援，中前场其他
外援伤停，还可以调整，少了主力中后
卫，贝尼特斯只能变阵，对阵苏宁时改
打五后卫，严防死守。

与苏宁一战中又被判罚点球，则
让大连人俱乐部怒不可遏，赛后立即
宣布要向足协申诉。其实，王耀鹏在与
桑蒂尼争顶时，确实有一个肘压动作，
判点球并无问题，大连人的不满之处
在于，上半场比赛中，米兰达在禁区内
对龙东有一个一样的动作，却被主裁
判无视。

赛后，大连人俱乐部在官博上
发出了两张动图，可以清楚地看到，
米兰达的犯规动作比王耀鹏还要明
显。不过，晚些时候，这条微博被删
掉了。

输掉了与苏宁的比赛，令贝尼特
斯极其失落，比赛的最后阶段，他已经
转过身来，背向球场。赛后，他在教练
席前默默站了足足5分钟。而在新闻发
布会上，面对媒体的不同问题，他只有
一句话，说了三次：“我不太喜欢这场
比赛。”不知道他是不满意裁判判罚，
还是不满意球员表现，或者，主要是不
满意比赛结果。
毕竟是名帅，当大连人队乘车返

回驻地，卡纳瓦罗专门等在门口，迎接
贝尼特斯。后者正承受着巨大压力，经
历着艰难考验。彻底换血，放手锻炼年
轻人，是为了大连人队将来的崛起，但
现阶段，成绩不佳令人迷惘。
也许贝尼特斯的激进、冒险是对

的，将来有一天会得到证明，也许，失
败并不能真正锻炼年轻人，他们更需
要的是在不断的胜利中成长。接下来
的比赛，对贝尼特斯是非常严峻的考
验。他的计划能否顺利推行，在很大程
度上取决于大连人队能否赢球且多赢
球。

哈姆西克是不是个好球员？
大连人俱乐部的投入力度在中

超一直名列前茅，没能收到预期效
果，与转会市场现状也有很大关系。
贝尼特斯不止一次说过，在中国转会
市场上买不到好球员，这是事实，国
脚都已经被各俱乐部垄断，成为非卖
品。只是，断然地弃用队中老将，仍然
值得商榷。
外援不够突出，则是贝尼特斯解

决不了的。卡拉斯科一直要走，冬歇期
大连人队必须更换外援，不过，受足协
相关政策限制，再引进超级外援已经
不可能，丹尼尔森、拉尔森的身价决定
着他们可以胜任中超，但不可能达到
卡拉斯科那样的高度。
而在原有外援中，哈姆西克饱受

球迷诟病。只看比赛数据，他的表现堪
称完美，跑动距离在中超名列前茅，传
球次数也非常多。但哈姆西克是一个
体系球员，放在一支强队中，他可能会

发挥出非常大的作用，但在大连人这
种实力一般，需要外援力挽狂澜的球
队，哈姆西克的踢球方式根本无法得
到球迷认可。
雪上加霜的是，博阿滕有伤，一直

没能进入名单，大连人队在进攻端很
难有所变化。这种情况下，龙东一个人
突在前面，踢得非常辛苦。能够在三场
比赛中攻入两球，实属不易。

平均年龄从最大变成最小
现阶段如潮的批评主要是因为球

队表现与球迷预期相去甚远，其实就
目前人员来说，大连人队做得已经不
错了。不过，贝尼特斯在带队训练、临
场指挥上没有什么可指摘的，并不等
于他对球队目前的状况没有责任。原
因很简单，球队是按照他的意愿调整
的，球员是按照他的要求选择的，而大
连人队的现有阵容并未达到要求。

贝尼特斯一直在大力推行年轻
化，现在看来，他的步子迈得有点大
了，对年轻人的预期有点过于乐观了。
上赛季，大连人队是中超平均年龄最
大的，现在，他们是平均年龄最小的。

大连人俱乐部实行主教练负责
制，虽然贝尼特斯接手时球队底子不
算强，但其后的球员引进都是按照他
的意愿执行，可以说，球队现在的阵

容也都是按照他的规划打造的。在对
老队员的使用上，贝尼特斯有点极
端。

对赵明剑的态度就曾引起争议，
上赛季初期，赵明剑表现不错，但在比
赛中受了伤之后，休息了很长一段时
间。复出时，主教练已经换成了贝尼特
斯，他再也没有获得过出场机会。有圈
内人指出，如果赵明剑的场上表现不
好，弃之不用也很正常，完全不给机
会，很难服众。最终，赵明剑与秦升一
道，转会申花。

更让人难以理解的是，去年8月，
俱乐部宣布与周挺、朱晓刚等4名球员
续约，那时，贝尼特斯已经执教一个半
月了。结果，到了冬训时，朱晓刚、周挺
相继被弃用，同时被送到C队的还有
老将朱挺。老队员肯定是要逐渐淡出

的，但续约之后又弃用，这样的操作让
人感到困惑。此外，几名老队员也并非
不具有出场能力，他们的经验对球队
仍然有用。

贝尼特斯选中的全部都是年轻球
员，这一年来，除了从人和引进的上赛
季中甲金手套徐嘉敏，大连人队新签
的全部都是U23球员。应该说，贝尼特
斯的眼光还是很独到的，他亲自选中
的童磊在新赛季表现十分抢眼。但总
的来说，年轻人短时间内还很难挑起
大梁，现在的主力阵容中，能够站稳脚
跟的也只有童磊和吴伟。除此之外，只
有林良铭有过一次出场记录，场上其
他本土球员都是原来队中的。

贝尼特斯一直强调，要着眼于未
来，只是，过于快速地换血，球队难免
会经历困难期。

换人不是问题，
换谁是个大问题
看一看球迷们对大连人队的不满

都集中在哪几个方面。首先，是不满贝
尼特斯坚持使用董岩锋、孙国文这两
名球员。
在大连人队中，中后卫一直都非

常紧缺。万达刚刚接手时，火速引进了
三名外援，其中就包括中后卫丰特。后
来为了加强进攻，不得已将丰特换掉。
秦升加盟后，也一度被回撤到中后卫
位置上。去年，俱乐部引进了李建滨。

今年可以同时出场四名外援，这
个问题终于得到了缓解，不过，在秦升
转会、杨善平早就被弃用、李建滨又因
伤没有报名的情况下，如何为丹尼尔
森选择一名搭档成为焦点。从现有人
员看，贝尼特斯基本上只能在董岩锋、
王耀鹏、单鹏飞这几名球员中选。董岩
锋因在训练中表现突出，成为主力。作
为一名年轻后卫，他确实还存在一些
不足，可是，在大连人队中，怎么选都
没有太大不同。
孙国文的情况也有些相似。三场

比赛中，他先后出任了左后卫、左前卫
和右前卫，虽然招致了球迷的集中批

评，但他的表现其实不错。
球迷希望看到的，是能够独当一

面、起到关键作用的球员，问题是，大
连人队中没有这样的选择。如果按照
球迷的要求，换下董岩锋、孙国文，换
上去的球员就能有更好的表现？充其
量是半斤八两，甚至有可能略差一
些。

这与球迷们质疑的贝尼特斯的
临场指挥是一回事。三场比赛中，大
连人队一共只用了8个换人名额，其
中还有两个是在比赛最后阶段用的，
有一个是被迫用的。与建业一战中，
丹尼尔森染红，贝尼特斯只好撤下拉
尔森，换上中后卫王耀鹏。不少球迷
批评贝尼特斯，在与苏宁比赛中只换
了一个人，其实，换上崔明安后迅速
扳平比分，其实是很成功的案例，直
到第87分钟被判点球，导致输球，也
说明之前没有换人并无问题。
不能为了换而换，最关键的是，贝

尼特斯手中也没有更好的牌可打。换
下一个球员容易，换上谁，却让人犯
难。
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中超第一阶段三轮战罢，坐拥“主场”之利的大连人
队未尝一胜，仅以1平2负积1分的成绩排在A组倒数第二
位。批评与质疑如潮而至，俱乐部官博下面，绝大多数球
迷都在表达着不满。确实，拥有贝尼特斯这样的世界级名
帅，拥有中超最好的训练基地，家门口作战的大连人队无
论是场上表现还是比赛成绩，都远未能达到球迷预期。

但这样的局面也并不出人意料，一方面，A组竞争要
比B组激烈得多，对比恒大、鲁能、苏宁以及大举招兵买
马充实阵容的申花，大连人本就没有任何优势可言，冀望
他们进小组前四，有些强人所难。虽然联赛才刚刚开始，
但积分榜基本上体现出了各队的真实实力。

贝尼特斯 弱小可怜又无助
大连人队未尝一胜，绝望背向球场十分钟
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“在比赛第18分钟和第

81分钟， 发生了两个性质

相同的犯规， 但裁判组给

出了不同尺度的判罚，我

俱乐部将对此公平、 公正

性向中国足协提出申诉。

我不喜欢这场比赛
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